

# **Gemeinsam macht den Unterschied – Vergissmeinnicht.**

**Sehr geehrte ...,**

in ganz M-V findet vom 24.04-26.04.26 eine landesweite Pflanzaktion für Menschen mit Demenz zum Mitmachen und Ansehen statt.

Ziel ist es, gemeinsam ein Zeichen der Solidarität zu setzen und Verständnis zu fördern. Menschen mit Demenz gehören mitten in unsere Gesellschaft.

## **Warum diese Aktion wichtig ist**

Demenz ist eine der großen gesellschaftlichen Herausforderungen unserer Zeit – Aufmerksamkeit für diese Erkrankung schafft Verständnis und baut Berührungsängste ab. Wir pflanzen „Vergissmeinnicht“-Blumen. Sie stehen für Erinnerung, Verbundenheit und Wertschätzung.

## **Wie kann ich mitmachen?**

Beteiligen können sich nicht nur öffentlichen Einrichtungen, sondern auch Sie ganz persönlich. Besorgen Sie sich Vergissmeinnicht-Blumen (keine Samen) und pflanzen Sie diese an eine geeignete Stelle. Kennzeichnen Sie die Blumen, sodass andere Menschen auf die Aktion aufmerksam werden können. Gerne können Sie den ausgewählten Standort mit dem Hashtag #AlzheimerMV in den Sozialen Medien teilen.

Auf der Internetseite der Alzheimer-Gesellschaft Mecklenburg-Vorpommern können Sie sich alle nötigen Materialien herunterladen und selbst auf die Pflanzaktion aufmerksam zu machen:

[www.alzheimer-mv.de/pflanzaktion](http://www.alzheimer-mv.de/pflanzaktion)

## **Fragen & Unterstützung**

- Wenden Sie sich gern an das örtliche Netzwerk XY
- Die Alzheimer Gesellschaft M-V unterstützt Initiatorinnen und Initiatoren gern